
Denunciamos e exigimos resposta do Hospital de
Évora

18 Maio, 2021

 

 

 

Ainda relativamente à questão da contagem de pontos para efeitos de progressão na nos
sa carreira, o Hospital de Évora continua sem nos dar resposta. Não desistimos.

 

Apesar de várias reuniões e da nossa insistência numa resposta escrita fundamentada sobre as razões
objetivas para que um grupo de cerca de 40 enfermeiros estejam com menos pontos do que deviam, o Hospital de
Évora não nos responde.

Este problema existe desde o descongelamento das Carreiras que aconteceu em 2018, tendo sido atribuídos
pontos aos enfermeiros para efeitos de progressão. Mas no caso deste grupo de colegas, tiveram menos pontos e
estão prejudicados desde essa data.

O Conselho de Administração comprometeu-se a responder num determinado prazo. Mas não só não responde,
como também não resolve o problema, continuando a prejudicar os enfermeiros.

Não é compreensível nem aceitável que o Conselho de Administração não nos responda de forma escrita e
fundamentada.

Afixámos “pendões” a denunciar e a exigir resposta do Hospital.
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